

Le président cubain visite la municipalité de Santa Cruz del Sur à Camagüey



La Havane, 27 fév (RHC) Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, Miguel Díaz-Canel, s'est rendu mardi après-midi dans la municipalité de Santa Cruz del Sur, à Camagüey, pour visiter des centres de production.

Selon les informations fournies par le PCC sur le réseau social X, le premier lieu visité sur ce territoire a été l'entreprise Cándido González, où le chef de l'État et le secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti, Roberto Morales Ojeda, se sont entretenus avec deux travailleurs de la canne à sucre.

Parmi les actions à court et à long terme destinées à pérenniser l'existence de l'entreprise en fonction de son potentiel, le directeur général, Rolando Castro Reyes, a expliqué à M. Díaz-Canel qu'ils ont proposé la diversification de la production et des services, selon ce qu'a indiqué la présidence sur le même réseau social.

Le président a également visité la ferme du producteur avancé Nasim Musle, de l'unité d'affaires Jesús Suárez Gayol Integral Base, où le marabú (plante envahissante) a été éliminé pour la plantation de plus de 40 hectares de haricots, de patates douces, de bananes, de poivrons, d'oignons, d'ail et d'arbres fruitiers (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348422-le-president-cubain-visite-la-municipalite-de-santa-cruz-del-sur-a-camaguey>



Radio Habana Cuba